

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SAINT-BRIEUC, LE 19 SEPTEMBRE 2023



AUTONOMIE

NOUVEAU SOUTIEN AUX EHPAD COSTARMORICAINS

Face à la crise sans précédent à laquelle sont confrontés les EHPAD, le Département des Côtes d'Armor s'apprête à mobiliser un million d'euros pour aider les établissements les plus en difficulté.

Parallèlement à l'annonce du Gouvernement du déblocage d'une enveloppe de 100 millions d'euros, le Département a décidé de mobiliser, comme il avait pu le faire en 2022, une aide d'urgence à destination des EHPAD costarmoricains en difficulté. Cette nouvelle décision qui renforce le soutien du Département aux EHPAD fait suite à une augmentation de 3 % du point dépendance en janvier 2023, soit un effort supplémentaire de plus de 2 millions d'euros pour la collectivité, ainsi qu'une augmentation de 3,5 % du taux directeur de la section hébergement, afin que les établissements puissent disposer de meilleures recettes.

Pour rappel, depuis plusieurs mois, les EHPAD connaissent de graves difficultés financières notamment liées à la baisse des recettes et à la hausse des coûts due à l'inflation. Cette crise structurelle est accentuée par les difficultés de recrutement que connaissent ces établissements. Dans ce contexte, **Christian Coail**, président du Département, et **Véronique Cadudal**, vice-présidente en charge de l'Autonomie, avaient apporté cet été leur soutien à l'action des maires du collectif « des EHPAD publics en résistance » afin d'alerter l'État sur cette situation.

Si cette l'aide conjoncturelle du Département, couplée à celle de l'Etat devrait permettre aux établissements un répit, Christian Coail et Véronique Cadudal tiennent à nuancer :

« La prise en charge des personnes âgées est l'un des plus grands défis auxquels notre société est confrontée et cela appelle une vision globale de l'État. Au-delà des mesures de soutien d'urgence que nous prenons aujourd'hui et qui ne pourront constituer des mesures pérennes, il est impératif de repenser le système de financement des EHPAD publics afin d'éviter leur disparition au profit de structures privées lucratives. »



CONTACT PRESSE

Direction de la communication

Marion Sevenier

marion.sevenier@cotesdarmor.fr

02 96 77 69 55 / 07 64 70 03 83